

猪名川の山々は、今新緑に包まれて
いることでしょうか。そして目標に向
かって旅立つ私たちを暖かく後押しし
てくれることでしょうか。

私は、今春、パナソニック（旧三洋
電機）からヨネックスの選手として移
籍することになりました。
昨年9月に発表されたチームの廃部
という衝撃的な現実をなかなか受け入
れられませんでした。自分の好きな
スポーツに再び携わっていただけること
嬉しく、今は感謝の気持ちでいっぱい
です。

私が小学1年生の時に、「ひよどり
ジュニアバドミントンクラブ」で兄と
一緒に習い始めたのが、バドミントン
との出会いでした。
それからひたすらシャトルを追い続
ける日々でしたが、「自分の力を出し
切れば、おのずと結果はいつか出る
」と信じて続けてきました。

特に思い出深いのは、やはり平成20
年に開催された北京オリンピックに日
本代表選手として、オグシオと共に出
場したことです。
猪名川町をはじめ日本中の皆さんか
ら声援をいただき、子供の頃からの夢
だったオリンピックの舞台で、世界の
強豪と競い合い、ベスト16の成績を残
すことができました。

私たちは大きな大会だけで年間20試
合前後、海外を転戦します。月の半分
以上が海外遠征と合宿になります。
国内の試合も含めるとかなり多くな
り、自分の体調やけがなどで思うよう
にいかないことも直面します。

広瀬 栄理子さん
(28歳)



松尾台小学校→中谷
中学校→青森山田高
等学校→三洋電機→ヨ
ネックス（現在）

それでも、大好きなバドミントンが
できるという喜びが心の支えとなっ
ているのです。
新しい環境でスタートする不安もあ
りますが、一日一日を大切に、困難を
乗り越え、さらなる目標に向かって進
んでいきたいです。
そして、その挑戦がとても新鮮でわ
くわくするものであると、私は信じて
います。



巡礼の道



▲木喰仏の見学

なぜ木喰上人は、猪名川に
来られたのでしょうか？
猪名川町には、上人が90歳
の時に彫られた木喰仏が残さ
れています。仏像に残された
日付から、文化4年3月26日
から7月4日まで、猪名川に
滞在していたことがわかりま
す。新暦に直すと新緑の5月
の初め頃から8月のお盆前頃
で、夏の暑い時に猪名川を去
りました。撰津名所図会を見
聞きしていた木喰上人が御供
の與清さんに新緑の屏風岩を
見せてあげようと思ひ猪名川
まで足を伸ばされたのではし
ょうか？その昔、人々は若葉の

芽吹きを見て、生命の再生を
感じたようです。屏風岩はパ
ワースポットだったのかもし
れませんが、
ところで、天乳寺にお地蔵
さんが残されているのにお気
付きでしょうか？
石仏に刻まれた文字から
「享保七年八月二十四日」に
建立されたことがわかりま
す。第八代將軍徳川吉宗の時
代です。また「第五所万善村
」とも記されています。「第五
所」があるのであれば第一所も
第二所もあるのでは？と思
いで、お地蔵さんの大捜索が
始まりました。すると、槻並
村、仁部村、木津村、太津
（対津）村、北田原村にそれ
ぞれ安置されていることがわ
かりました。槻並村から仁部
村、木津村を通って北田原村
の東光寺まで、巡礼道があっ
たことがわかります。この道
は奥多田庄三十三箇所の巡礼
道と、行き交う巡礼道でもあ
ります。第一所と第六所の地
蔵には、村の名前ではなくお
寺の名前が刻まれています。
第一所の観音寺は明治時
代に廃寺となり、福祥寺の庭
にお地蔵さんは安置されてい



▲天乳寺のお地蔵さん

▶町観光ボランティアガイドの申込・問合せ 産業観光課 ☎ 766 - 8709

道の駅 いながわだより

今月のピックアップ野菜

たけのこ（孟宗竹）（道の駅での入
荷時期 4月中旬～5月下旬ごろ）
【選び方】皮にツヤと湿り気があり、
根元のイボや赤い斑点が少なく、重
くてずんぐりとしたものを選ぶ。
【下処理】外側の皮を2～3枚取って水洗いし、
根元の固い部分をこそぎ、穂先を斜めに落とす。
皮目に縦に切れ目を入れ、鍋にたけのこが浸か
る程度の水と一握りの米ぬか（または米のとぎ
汁）を入れて1時間ぐらい茹でてアク抜きする。



5月の主な出荷野菜 生しいたけ・ほうれん
草・玉ねぎ・レタス・ふき・いちご・わさび菜・
スナップえんどう・はちく・キャベツ など

◀お知らせ▶「木喰そばまつり」開催！
▷とき 5月3日（祝）、4日（土）、5日（日）、
午前10時～午後3時
▷内容 木喰そばの手打ち実演販売、季節野菜が
当たる抽選会（午前11時～）、そば雑炊のふる
まい（午後1時～）、猪名川木喰会による紙芝居
▶問合せ 道の駅いながわ ☎ 767 - 8600

真実一路

二年 **公明正大**
柳 光太郎 大介

▶「文字」文字のびのびと書けた
と思います。
田邊 有紀さん（2年）

◀難しかったです。何枚も練習
して、良いのを選びました。
柳光 大介さん（3年）



六瀬中学校

◀外国人でも読めるよう
に、英語で水を大切に
書きました。
内海 杏菜さん（2年）

こども作品コーナー

▶歯みがきをする時に、水を出
したままにしてほしくないとい
う思いで描きました。
古川 花織さん（3年）



水を大切にしよう